

# La page du Musée

Par Henri de Lastic

Notre musée commence à être bien connu, au cœur du village, il n'a pas énormément de visiteurs, hélas ! Etant seul, c'est sur rendez-vous que l'on peut le voir. J'ai cependant quelques personnes intéressées et d'éminents chercheurs en archéologie surtout intéressés par la préhistoire qui le visitent.

Les greniers se vident, et ici, on retrouve des choses fort intéressantes que l'on se doit de connaître. Une petite visite vous ravirait.

Cette année, les Amis du Vieux St Antonin, ont l'intention de réaliser un inventaire, ce qui n'a jamais été fait depuis la guerre.

Une permanence pendant les vacances scolaires permettrait de m'aider dans l'accueil en plus des deux mois (juillet août) ou j'ai déjà une hôtesse.

A ce sujet, je remercie les trois charmantes jeunes filles (Mélanie, Violette et Céline) qui ont fait un travail remarquable l'été dernier, ainsi que la municipalité pour son aide.

Le centre de Salet étant fermé, je n'ai pratiquement plus de scolaires. Lorsque l'entrée est gratuite (journées du patrimoine...) les visiteurs sont beaucoup plus nombreux.

En principe, l'horloge du Beffroi devrait être réparée, on parle de la réviser et de la remettre en état.

Elle avait été arrêtée il y a six ans environ, sur la demande du propriétaire de l'hôtel de Lys Bleu (qui n'existe plus) pour ne pas déranger le sommeil de sa clientèle.

Savez-vous que la salle du haut dite "la salle nature", est une des mieux fournies de tous les musées de Midi Pyrénées, avec ses fossiles, sa collection minéralogique, ses silex, etc... ?

Un petit rendez-vous par téléphone et je serai ravi de vous accueillir. J'ai toujours plaisir à vous faire découvrir les merveilles du musée.